

# 株式会社エフエム茶笛

## 平成 26 年度第 8 回番組審議会議事録

1. 開催年月日：平成 27 年 1 月 24 日（土）17 時 00 分～18 時 00 分

2. 開催場所：株式会社エフエム茶笛 2階 会議室

3. 委員の出席

委員総数：6名

出席委員数：6名

出席委員：大山博（番組審議会委員長） 水村雅啓 小林昌幸  
佐藤智 黒川進 飯島静江

放送事業者側出席者：代表取締役社長 荻野 喜美雄

専務取締役 東 たか子

放送局次長 宮岡 洋明

技術制作係長 秋山 知広

4. 議 題：番組の放送内容について

5. 議事概要：

議題に沿って各委員お一人お一人の放送聴取の感想・意見・疑問点などを挙げていただき、他の委員と意見を交わす形式にて議事を進行、必要に応じて放送事業者側出席者が説明・回答しながら会を進めた。

## 6. 審議内容

委員長：

これより各委員からご意見をいただきます。

委員：

以前に入間市の田中市長さんが「いるまんじゅう」の話をしていましたが、近ごろ頻繁に「いるまんじゅう」のことを放送で採り上げています。入間市のみんなが誇れる「いるまんじゅう」になるよう応援しています。

委員：

「くらしっぴい〜♪」の中の「子育て相談室」とか、「マイライフ」の指田さんや笹島先生のお話など、地域で活躍されている方がご自身のスキルを活かして地域の皆さんの困りごとや相談に対応しているのは素晴らしいです。

委員：

私の周りでも番組が楽しみだと仰る方もいまして、これからも介護保険制度が変わっていたり、子育ての多様化、いじめの問題とか細かい問題が発生して来たり、それにつれて多様化するリスナーへ合わせた放送には、既に出てきているとは思いますが、より今後も地域コミュニティの力を活かし、地域で活躍している方を発掘していただいて、番組で採り上げていただきたいと思います。

委員：

私自身が出演させていただく機会もあって、正しい日本語が使えていないなと感じることがあります。以前にも審議会にてお話がありましたが、私自身も含めて注意していかなくてはならないなと思います。直らないのであれば、必要かどうか分かりませんが指導や勉強会等も必要かと思います。

委員長：

正しい日本語については、具体的にありますか？

委員：

私自身も、「ね」や「ま」が付いてしまったりすることもありますし、他の出演者の方にも、これまでの審議会で挙がっていたこともありましたので、触れさせていただきました。

委員：

振り込め詐欺とか交通安全とか、警察との取り組みに関する放送が耳に残っています。地元警察との取り組みは、これからもずっと続けていくことが大切だと思いますので、引き続きお願い致します。

委員：

健康に関する石心会を採り上げた番組とか、テレビとラジオの取り組み方が違うのかもしれませんが、テレビに比べてFMチャッピーでは医療的な内容を言葉で分かりやすく採り上げていると思います。是非これからも、取り組んでいただきたいと思います。

委員長：

テレビよりFMチャッピーのラジオで伝える方が、具体的で良いというのは？

委員：

映像と音声では、アプローチが違うと思います。ラジオでは、より丁寧に伝えようという姿勢が伝わってくるんです。

事業者：

テレビでもラジオのように解説してしまうと、しつこくなってしまうので兼ね合いが難しいですね。

委員：

これは放送内容とは関係ありませんが、FM放送が良く聴こえるようになった気がします。以前は音がこもっていたんですが、SN比の向上やダイナミックレンジが広がったのか、機材が変わったのかよく分かりませんが、音質的に良くなった感覚があります。

事業者：

以前に送信機を交換しております。

委員：

十分に聴ける音質になっていますので、車の中でCD等の音質と比べてみても、聴き続けられるものになっていると思います。

委員長：

出席委員の皆様ありがとうございました。これにて議事を終了させていただきます。

(以上で議事終了)

7. 審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日

審議機関の答申又は改善意見の内容	事業者による対応措置	対応措置の実行年月日
特になし	特になし	特になし

8. 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日

本議事録を、下記の日時、方法にて公表・閲覧可能と致します。

・1月29日より、弊社ホームページ（URL <http://www.fmchappy.jp>）にて掲載。

9. その他の参考事項

特にありません。

以上

社名	株式会社エフエム茶笛
----	------------